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Frau Bezirksbürgermeisterin 
Cornelia Weitekamp 
 
Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 
 

 
 
 
 

Köln, den 28.05.2021 
 

 

Anfrage nach §4 der Geschäftsordnung des Rates 

Sachstand Schulplätze für Sülz und KIettenberg 

 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die CDU-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1.! Wie vielen Schülern wurde in 2021 der Erstwunsch an einem Gymnasium nicht stattgegeben 
und wie ist die Prognose für das Schuljahr 2022/23? 

2.! Wie vielen Schülern wurde der Wunsch auf einen Gesamtschulplatz verwehrt und an wel-
chen Schulen/Schulformen wurden die abgelehnten Schüler aufgenommen? 

3.! Wird es für das kommende Schuljahr ausreichend Grundschulplätze geben und wie ist die 
Prognose für das Schuljahr 2022/23? 

4.! Wird eine Interimslösung SB-übergreifend mit Zollstock angestrebt? Und falls nicht, was 
spricht dagegen? 

 
 
 
  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Svenja Führer       
Fraktionsvorsitzende    
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